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La gerbe 

d’or : 

 

La gerbe 

d’argent :  

 

La gerbe 
de 

 bronze :    

 

Le saut dans l’inconnu…Alors 
continuez de vous informer. 
Prochaine information le 12 
septembre après-midi. Inscrivez-
vous sur la boite syndicale  

La communication bien 
étrange de notre 
direction… 
« Tout va bien se 
passer…fusion ? Non ! 
La méthode Coué en fait ! 

Expérimentation BRSA 

Démarrage…avec des 

portefeuilles qui se remplissent à 

zéro effectif supplémentaire et 

avec une charge reportée sur les 

collègues. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Spécial « France Travail » 

 

 

 

 

 

à 



 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

EQUIPE ENTREPRISE : Objectif MRS : la grande simulation ? 

Après l’échec de la méthode pour le recrutement de ses 

 conseillers, POLE EMPLOI fixe des objectifs aux équipes 

 entreprises pour vendre la méthode aux  

Employeurs… 

 

« Fais ce que je dis mais pas ce que je fais ?? » 
 

 

 

 

 

ACCELERER LES RECRUTEMENTS PARTIE 2, LE RETOUR… 

 

Après le déploiement des ateliers partie 1, enfin le retour très attendu par les collectifs… 

On prend la même cartographie avec de nouveaux cas et on recommence,  

au cas où vous n’auriez pas tout compris !!! 

« C’est la même chanson, mais la différence c’est que les demandeurs ne sont plus là » !😊 

PS : en cas d’ennui, prenez vos téléphones et regardez TIK TOK   

Ah, les fameux chiffres OPERA qui peuvent vous faire gagner un poste en 
plus…mais surtout beaucoup de postes en moins lors de la mutation, 
retraites…d’un.e agent.e… 

Le Draps lors du CSE de mai à propos des interrogations des ELD sur les 
chiffres OPERA…. 
« Je ne suis pas un manager happyness » … On le savait déjà  

 

 

La MRS axe 

privilégié dans 

France Travail ? 

A suivre… 
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PLAN DE SOBRIETE  

Désormais il n’est plus 

possible de commander 

des bouteilles d’eau…La 

direction nous prendrait-

elle pour des cruches ? 

Livraison désormais 

d’une fontaine avec 

possibilité d’avoir de 

l’eau chaude…Cela reste 

à vérifier car dans les 

faits ?!? 

Je suis 

là ! 

C’zam : Nouvelle interface pour les commandes. 

Tout y est mais comment cela fonctionne ?  

Et toujours pas de formation pour les agent.es !!! 

 
C’zam 

 

 

 

 

PACK REMOB 3ème phase en mode hybride : Convoquer, 

convoquer, toujours convoquer !!! Mais ils sont où ? Mais ils 

sont où ? Mais ils sont où ? 

 Je suis là ! 
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 Les Bleues ont eu chaud. Alors que le PAF faisait plutôt son timide, 

deux chaînes sont sorties du bois. France Télévisions  et 

M6 diffuseront la coupe du monde de football féminin  qui se déroulera 

du 20 juillet au 20 août en Australie et en Nouvelle-Zélande. 

 

 

 

Plan de sobriété ?  

On peut donc travailler dans une agence qui est une passoire 

énergétique (qui utilise une clim défaillante, qui utilise des 

radiateurs en hiver, à cause de la clim qui dysfonctionne). On 

peut avoir plusieurs fours à micro-ondes, des néons en guise 

de lumière….. Mais on ne peut plus avoir de machine à café 

électrique ?? Certes, ça consomme autant qu’un radiateur 

électrique (environ 1400 watts), mais quand même ! C’est 

abusé !  

Ce sera de même pour les bouilloires, les micro-ondes, les 

frigos… quand ils tomberont en panne, on ne pourra plus en 

avoir de nouveaux ?? 

 Du coup, on devra faire le café chez soi, et remplir une 

thermos ?? 

Pensez-vous qu’à la DG ce sera les mêmes conditions ? 

 Jean BASSERES et ses amis vont-ils devoir aussi venir avec 

leur thermos ? 

 « Non mais allo quoi !!! »  

« Oui, c’est qui ? » 

« C’est le plan de sobriété ! » 

 

J’ai oublié de parler de notre 

nouvelle….machine à eau réfrigérée 

(une clim sur pattes) qui fonctionne 

toute l’année mais qui n’est utilisée 

pour l’eau fraîche que 2 mois par an 

maxi. Ce genre d’engin ça 

consomme l’équivalent de 4 

cafetières à dosettes !!  

 Une belle hypocrisie tout ça. La DG 

veut faire bonne figure dans le cadre 

du plan énergétique en supprimant 

de son catalogue les cafetières pour 

ses salariés. Je ne connais pas une 

entreprise en France où il n’y a pas 

une cafetière pour ses salariés et 

clients. D’autant plus qu’elle ne 

pourra pas s’opposer à ce qu’on se 

cotise en agence pour en acheter 

une. Mais on tombe bien bas sur les 

économies !  

  

Et la QVT va en prendre un coup sur 

la cafetière  c’est sûr !  

  

 

 

https://www.facebook.com/theo.taff.58

